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Bonjour, 
 
Pour ma part je suis fort surpris de ne pas trouver sur le site de témoignages 
d'inquiétudes ou d'opposition par rapport à ce projet de contournement autoroutier 
de Bordeaux. 
 
La quasi-totalité des gens à qui j'en parle (amis, collègues, voisins...) sont peu 
favorables à ce projet: beaucoup pensent que cette autoroute va défigurer la 
Gironde, couper des territoires entiers en deux, et amener un flux de camions à la 
limite du supportable. Beaucoup savent maintenant que toute nouvelle route ne fait 
qu'augmenter les flux de transport et qu'elle saturera tôt ou tard comme les autres, 
alors pourquoi se lancer dans des projets auxquels on croyait certes dans les années 
60, mais dont on connaît trop les limites et les effets négatifs de nos jours ? Tout le 
monde parle de la protection de l'environnement, de limiter les flux de camions, de 
lutter contre la pollution, de limiter les longs transports... Alors je ne comprends 
pas que nos élus continuent de proposer ce genre de projet, qu'une part toujours 
croissante de la population réprouve. Quand donc les politiciens auront-ils le vrai 
courage de refuser de céder aux pressions des lobbys du pétrole, des routiers, des 
constructeurs automobiles... ??? 
 
Bref un site bien incomplet de ce point de vue, j'espère bien que ma contribution 
sera mise en ligne pour permettre aux autres personnes pensant comme moi de la 
lire ! 
 
 


